2024-05-13

## Denuncia ataque en su contra la aspirante a edil Rojo de la Vega

Autor: RedacciónLaura Gómez Flores

Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/13/capital/denuncia-ataque-en-su-contra-la-aspirante-a-edil-rojo-de-la-vega-669

Ciudad de México. La candidata de la coalición Va por la Ciudad de México a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, interpuso una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia por el ataque directo que sufrió en la colonia Peralvillo cuando viajaba en su camioneta, la cual recibió seis impactos de bala, pero no me rajo y seguiré en la contienda, que voy a ganar, aseveró.

Tras concluir la última asamblea del pasado sábado, señaló que una mujer se le acercó y entregó un papel con una dirección para que atendiera de manera urgente un caso de violencia en la misma colonia, a donde se dirigió al salir de un restaurante, donde tuvo una reunión.

Cuando buscaba la dirección, un hombre que portaba un casco empezó a disparar del lado derecho de su vehículo. No sé sí venía en una motocicleta, en un auto, cuando escuché el primer disparo me agaché y mi chofer arrancó a toda velocidad, recordó.

La candidata comentó que antes de la entrega del papel, el cual tiene en su poder personal de la fiscalía, así como la descripción de la señora que se lo dio, recibió dos mensajes de muerte vía Instagram y su padre una llamada de que a sus hijas les iba a pasar algo.

La única protección ofrecida por la FGJ, dijo, fue el código águila, que es la visita de una patrulla a mi domicilio, del cual salgo a las 6 de la mañana y regreso a las 23 horas, pero servirá para protección de mis hijos, porque no estoy en condiciones de rentar otro departamento.

Tampoco, manifestó, de contratar escoltas, por lo que se envió ayer un escrito al Instituto Electoral para que gestione ante el Estado mexicano seguridad para los candidatos, y se buscará que la fiscalía reclasifique el delito por el que inició la carpeta de investigación de homicidio en grado de tentativa a feminicidio en grado de tentativa.

Hasta el momento suman 51 quejas y denuncias ante la fiscalía y el Instituto Electoral de la Ciudad de México por amenazas, agresiones y retiro de propaganda que no han sido atendidas, lamentó.

## Responsabiliza a Batres

El candidato panista a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, responsabilizó al mandatario capitalino, Martí Batres, "de lo que nos pase a nosotros, a cualquier persona de nuestras familias o de nuestros equipos, porque aquí nadie se va a rajar y hasta donde tope.

No vamos a permitir que esta ciudad se vuelva como muchos estados que gobierna Morena, la más peligrosa para la oposición, que ha sufrido ya cuatro agresiones en esta jornada electoral, afirmó en conferencia de prensa.

Por su parte, la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, condenó el ataque que sufrió Rojo de la Vega, el cual "creo que puede ser un susto, una intimidación, porque, pues se ve que la intención no es agredirla a ella.